



«Le panoramame manque»

- Par Laurent Missbauer -

Des gens et des passions

Caroline Ogi a épousé en 2012 un enfant de Crans-Montana, Sylvain Stefanazzi. Les jeunes mariés sont entourés ici de leurs parents respectifs.

HÔTELIÈRE À ZERMATT, CAROLINE OGI REVIENT SOUVENT SUR LE HAUT-PLATEAU.

CAROLINE OGI, AN HOTELIER IN ZERMATT, OFTEN COMES BACK TO THE HAUT-PLATEAU

«Je ne garde que de bons souvenirs de mes années passées à travailler au Bar 1900 à Crans, de 1999 à 2001. Après l'obtention de mon diplôme à l'Ecole hôtelière de Thoune, c'était mon premier emploi et j'ai beaucoup appris avec Erica Studer, la propriétaire de l'établissement. C'est elle qui m'a montré comment faire un inventaire, où acheter le champagne et comment accueillir la clientèle avec générosité. C'était vraiment une personne formidable», relève Caroline Ogi. Hôtelière à Zermatt, où elle exploite depuis 2010 le Walliserhof avec son mari Sylvain Stefanazzi Ogi, elle revient souvent sur le Haut-Plateau. Son époux, qui officie en cuisine, est en effet de Montana. «C'est à Vermala, au Cervin, que Sylvain a effectué son apprentissage de cuisinier et sa maman est une Bagnoud», explique Caroline Ogi. Lorsqu'on lui demande quel est son meilleur souvenir à Crans, on s'attend à ce qu'elle réponde la rencontre de son mari. «Non, nous ne nous connaissions pas encore à l'époque», relève-t-elle. «Nous nous sommes rencontrés quand nous travaillions tous les deux à l'hôtel Suisse-Majestic à Montreux où il était chef de cuisine et moi directrice des ventes. Mon meilleur souvenir est une fondue avec Roger Moore. Mais j'ai également adoré tous les moments partagés avec les familles Studer et Mathieu que je n'oublierai jamais.» Et lorsqu'on lui demande de comparer Zermatt à Crans-Montana, c'est son cœur qui parle: «Ce sont deux stations de tout premier ordre, même si le magnifique panorama de Crans me manque.»

"I only have very good memories of my years spent working at the 1900 Bar in Crans, from 1999 to 2001. After getting my diploma at the Hotel School in Thoune, it was my first job and I learnt a great deal with Erica Studer, the owner of the establishment. She was the person who showed me how to do an inventory, buy champagne and how to give a warm welcome to the clientele. She is a really wonderful person", says Caroline Ogi, an hotelier in Zermatt, where she has been running the Walliserhof with her husband, Sylvain Stefanazzi Ogi, since 2010. She often comes back to the Haut-Plateau. Her husband, who officiates in the kitchen, is, in fact, from Montana. "It was in Vermala, at the Cervin, that Sylvain did his apprenticeship as a cook and his mother is from the Bagnoud family", Caroline Ogi explains. When asked what her best memory of Crans is, the reply you expect is that of meeting her husband. "No, we didn't even know each other at the time", she replies. "We met when we were both working at the Suisse-Majestic Hotel in Montreux, where he was the chef in the kitchen and I was the sales manager. My best memory is of having a fondue with Roger Moore. But I also loved all the moments spent with the Studer family and Mathieu, who I'll never forget." And when asked to compare Zermatt with Crans-Montana, she speaks from the heart: "They are both resorts of the very highest quality, although I do miss the magnificent Crans panorama."